

クラスだより



いちご組（0歳児）

蒸し暑い日々が続く、本格的な夏ももうすぐそこまで来ているようです。水分補給が上手になり、毎日水分をしっかり摂って元気に活動しています。最近のいちご組の子ども達は、動きがますます活発になり今まで手が届かなかったものを触ろうとしてみたり、気になるおもちゃや友達・保育士の所へ自ら積極的に歩いて行ったりして楽しんでます。また友達との関わりも少しずつ増え、友達と同じおもちゃを使おうと手を伸ばす様子や、友達が遊んでいるのを見て「自分も！」より張り切って身体を動かそうとする姿も見られます。天気の良い日にはプールに入り水遊びをしています。怖がってしまうことも無く水に触れ、その感触を楽しみながら活動する子ども達です。暑い夏を快適に過ごせるよう体調を見ながら無理せず水遊びを行なっていきたいと思います。プールバックやカードの用意ありがとうございます。今後ともご協力をお願いします。

（徳里）



さくら組（1歳児）

なかなかプール遊びが出来ず、室内で遊ぶ日が多くなっています。静と動を組み合わせながら、楽しい活動を取り入れていきたいと思います。子どもたちは音楽や歌、リズム遊びが大好きです。いちご、ちゅうりっぷ組と合同で行うリズムは、3チームに分かれて行っています。自分の出番になるまで他のチームの動きを見たり手を叩いたりして待っています。小さくても順番やルールを覚えていくのは大切ですね。日々の活動や習慣で順番を覚えることや、少し待ってみようかな…の気持ちを育てていけたらいいですね。製作では、シール貼りや筆を使い絵の具にも挑戦しました。初めて見る筆に「なんだろう？」の顔でしたが、筆先から滲み出る絵の具の色と、筆を持つ初めての感覚に笑顔がこぼれていました。初めての“なんだろう？”の体験や経験がたくさん出来るように遊びの幅を増やしていきたいと思います。

※下着、靴下等も必ず記名をお願いします。

（月足）



ちゅうりっぷ組（2歳児）

暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながら色々な遊びを楽しんでいます。プール遊びでは沢山の種類のおもちゃに目を輝かせて、バケツに水を汲んで友達と水の掛け合いをしたり、冷たい水の感触を味わいながら楽しく過ごしています。また、保育士がホースやジョウロで雨のように水を掛けると「きゃー」と大興奮している子ども達です。室内では楽器遊びや小麦粉粘土遊びをしました。楽器遊びではタンバリンと鈴のどちらか好きな方を選び、ピアノの音に合わせて季節の歌を保育士と一緒に歌いながら鳴らして遊びました。小麦粉粘土では赤と黄色の食紅をそれぞれ小麦粉に混ぜて作る所を最後まで集中して見ていました。小麦粉粘土が作り終わると、自分の席に戻って粘土をもらいこねたり、ヘラを使って感触を楽しむ姿が見られました。

これからも益々暑くなっていきますので、熱中症等に気を付けて夏の遊びを楽しみながら元気いっぱい過ごせるように活動していきたいです。

（折原）



もも組（3歳児）

梅雨の合間から差し込む日差しに、夏の訪れを感じる季節になりました。プール遊びでは「つめたーい！」「気持ちいいー！」と大喜びの子ども達。初めはちょっぴり水にドキドキしていた子も、今では笑顔で楽しめるようになり、お友だちと水をかけ合ったりおもちゃで遊んだり、それぞれに楽しい時間を過ごしています。また、プール遊びに伴い子ども達の着替えもとても上手になってきました。裏返った服を直しながら、自分でやろうとする姿がたくさん見られます。少し前までは手伝いが必要だった子も、自信を持って取り組むようになり「できたよ！」と嬉しそうに教えてくれる姿に成長を感じます。

雨の日には室内でリズムや製作活動、ごっこ遊びを楽しみながら想像力や友達との関りを深めていきたいです。先日の七夕製作では皆の可愛いお願い事を短冊に込めてくれました。これから暑さも本格的になるので体調管理や水分補給に気を付けながら、無理のないように夏の遊びを楽しんでいきたいです。

（土橋）



ばら組（4歳児）

梅雨を乗り越えて夏が来たような暑い日が続いていますね。子ども達は「今日も暑いね」と汗をぬぐいながらも毎日元気いっぱい過ごしています。待ちに待ったプールの季節になり水遊びを心待ちにしている子も多いのですが、あまりの暑さにプールに入れない日もあり、少し残念そうな姿も見られました。そんな中でも、室内ではルールのあるゲームを楽しんだり、ハサミやのりを使った製作に取り組んだり、暑さに負けずさまざまな活動を楽しんでいます。

また、クラスでザリガニを飼い始めました。子どもたちと話し合っって「ちいかわちゃん」と名前を付け、大切に育てています。毎日の餌やりはお当番さんが頑張ってくれていて、「餌食べたかな？」「動いているよ！」と声を掛けながら嬉しそうに見守る姿に微笑ましく思います。

これからも暑い日が続くと思いますが、こまめな水分補給や休息を取りながら、無理なく楽しく過ごしていきたいです。

（小菅）



ゆり組（5歳児）

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期、プールが始まり「今日、プール入る？」と会話するのが日課になりつつあります。曇りの日はもちろんですが、晴れていても確認をする子ども達。とても暑い日はプールに入れない時があることを分かっているからです。できることなら毎日プールを楽しみたいところですが、熱中症になってからでは遅いので仕方ありません。その分、入ることができる日は思う存分に楽しみたいと思います。

みんなで愛情をこめて育ててきた野菜が実り、収穫をしました。ベビーリーフもきゅうりも立派に育ち、採れたてをみんなで食べたのですが「おかわり！」の声が止まらず、あっという間に食べてしまったのですよ。自分で育てた野菜は、特別な美味しさを感じる事ができたようで嬉しかったです。

今月は、みんなが楽しみにしているキャンプ保育ですね！どんな楽しいことが待っているのでしょうか。子ども達と一緒に気持ちを盛り上げていきたいです。

（木村）